

# Numazu Fresh News

## 水上バイク等へのマナーアップ啓発 あゆみ橋・永代橋・港大橋に横断幕設置

発信日：2015/4/27

発信者：沼津河川国道事務所

4月22日(木)、沼津河川国道職員5名と沼津市職員5名により、あゆみ橋・永代橋・港大橋の河口側に水上バイクマナーアップ横断幕を設置しました。

この横断幕は、狩野川河口部において水上バイク利用者へマナーアップ・スロー航行を呼び掛けるもので、沼津河川国道事務所・沼津土木事務所・沼津市・沼津警察署・狩野川を守る会の5者で作成し、平成22年から毎年、春～秋のマリンレジャーシーズン中に掲示しています。



<あゆみ橋>  
強い川風を受けながら、みんなで設置作業

これからも、水面利用者の安全確保のために、秩序ある快適な水辺環境づくりに努めていきます。

狩野川河口部は、高校の漕艇部や、観光船「我入道の渡し」など、多くの水面利用がある箇所です。



川面のさざ波も優雅な我入道の渡し



<港大橋>  
赤い橋桁に横断幕がよく映えます！

記事の詳細については(河)副所長(TEL:055-934-2001)にお問い合わせ下さい。